

きょうされん 第44次国会請願署名・ 募金運動にご協力をお願いします!!

障害者福祉の制度が少しでも良くなるように取り組んでいる「きょうされん国会請願署名・募金運動」の時期がやってきました。全国で100万筆を超える署名を集めて国会に届けているこの運動も今年で44回目を迎えます。

取り組みのスタートとして、障害者週間に合わせて、街頭に立ち、署名・募金呼びかけの『がんばるDay』を行っています。『がんばるDay』を行っていますが、今回はコロナウイルスの感染予防のため行うことができず、署名・募金活動を通し障害のある人の「今」を広く理解、共感してもらうためにもたくさんの方が必要となつてきます。

そこで、取り組みを始めるにあたり、それぞれの事業所で、なぜ国会請願署名の取り組みを行うのか?第44次の請願項目は何か?などを学ぶ学習会を開催しました。請願項目は3つ。どれをとつても私たちの願いや思いがいっぱいつまっています。「あたりまえに働き 選べる暮らしを」は今回も大きなスローガンです。

亀岡福祉会では今年も署名推進委員会を中心に署名・募金運動を展開していきます。是非とも多くの方のご協力をよろしくお願いします。

《スローガン》

あたりまえに働き、えらべる暮らしを ～障害者権利条約を地域のすみずみに～

《請願項目》

- 新型コロナウイルスの感染拡大の下、障害のある人、家族、支援者、事業者は様々な困難に直面しています。障害のある人がコロナ禍の下でも安心して生活できるよう、以下の点について要望します。
 - 障害のある人や支援者の生命や健康が脅かされないよう、安心して検査や医療が受けられる体制を国が責任を持って拡充してください。
 - 生産活動が収入減となった事業所で働く障害のある人に対して、国として工賃の補償をしてください。
 - 新型コロナウイルスをはじめとする感染症や災害などの場合でも安定した事業運営ができるよう、事業所の日額払い制度を改めてください
 - 福祉に携わっている人が安心して働き続けられるよう、労働条件を抜本的に改善できるような報酬としてください。
 - 地域活動支援センターに対するコロナ禍における各種の給付等について、総合支援法に基づく個別給付事業と同じ取り扱いとなるよう、国として対策を行ってください。
- 「旧優生保護法に基づく優生手術等を受けた者に対する一時金の支給等に関する法律」は、国の謝罪を明記し、支給額を見直すなど、被害者の人権と尊厳の回復にふさわしい法律としてください。一時金支給法に基づく調査は、真に実態が明らかになるよう、被害者の立場に立って検証するものとしてください。
- 障害のある人が65歳を超えても必要とする支援を自ら選んで、自己負担なく利用できるようにしてください。

第三かめおか作業所学習会

12月の土曜開所日に学習会を行いました。まずは請願項目1つひとつを説明しみんなの意見を聞きました。1つ目の新型コロナウイルスに関する項目では「コロナがもつと広がったら仕事がなくならないかもしれない」と不安な声が出されると「コロナは心配だけど毎日作業所に通えるようにしてほしい」という意見が出され、多くの人がうなずいていました。2つ目の旧優生保護法に関する項目で「こんな悲しいことはもう絶対ないようにしてほしい」「ちゃんと謝ってほしい」などたくさん意見が出ていました。

今回はコロナもあり、取り組みのスタートでもある「がんばるデー」が中止、街頭署名もどんな取り組みができるか分かりません。まずは「一筆ずつ自分たちの思いを伝えよう」と呼びかけ署名をすることにしました。これから春先まで、この大切な取り組みは続きます。一人でも多くの人に私たちの思いを知ってもらい、一筆でも多く集められるよう取り組んでいきたいと思えます。



新メンバー紹介



大西 孝幸さん
(かめおか作業所)

6月15日から月・火・水の週3日間、かめおか作業所で働いています。毎日たのしいです。きらきらホームに入ることもできました。作業所での給食がおいしく中でもカレーとハンバーグが美味しかったです。余暇はラジカセで音楽を聴いています。ただ腰が痛いのが気になるので、健康に気をつけていきたいです。



田中 佐妃子さん
(かめおか作業所)

10月19日からかめおか作業所で働いています。みんなと一緒に楽しいです。家に帰ると細かい作業が得意で「さしこ」をしています。初めて2~3年たちます。20個以上、たくさんの作品ができたけど、ほしい人にプレゼントしました。



森 将也さん
(第三かめおか作業所)

11月半ばから働いています。電車とアニメが大好きです。昼休みには毎日動画を見て楽しんでいます。朝出勤してくると「おはようございま〜す!」「今日もがんばりま〜す!」と大きな声で挨拶しています。仕事は思ったより大変でしたが、少しずつメンバーにも仕事にも慣れ、力を発揮できればいいなと思います。

公益財団法人 みずほ福祉助成財団様より助成金をいただきました



先日、第三かめおか作業所では『公益財団法人みずほ福祉助成財団様から助成金をいただきました。年々地域からの依頼が増えている草刈り作業、寒い12月に入ってからもお願ひできますか?』と新しい依頼が入ってきています。そんな地域の皆さんの依頼にさらに応えられるようにと、メンバーでも扱える『斜面用草刈り機を買いたい』と申請しました。贈呈式に代表で出席した今西さんは「掃除より草刈りの仕事が好きなので嬉しいです。大切につかいます!」とお礼を述べていました。ピカピカの草刈り機、メンバーは今から楽しみにしています。本当にありがとうございます。



「ちょっと聞いてよ！」

第30回
みずたに さほ
水谷 早甫さん
(第二かめおか作業所)



水谷さんは丹波支援学校を卒業し2005年から第二かめおか作業所に来ています。現在はリサイクルグループに所属しています。2019年7月からはグループホームたんぼぼで生活しています。

—どんな仕事をしていますか？
毎日、ペットボトルがたんぼぼです！

—どの仕事が一番好きですか？
(少し考えて) 回収！

—グループホームでの生活はどうですか？
(即答で) 楽しい！

—何が一番楽しいですか？
ジュース買い物行くのが楽しいねん！
アイーン！

—そうやね。水谷さんは面白い大好きやね。
志村けんが好きやねん。もう会えへんねん。

—イケメンも大好きですよ？
V6の三宅君！あと中山優馬君も好き！

—作業所の話に戻るけど、仕事以外に作業所で好きなことは？
旅行好き！(コロナウイルス感染拡大防止のため今年度は旅行が中止になり)残念やっせん！来年行きたいです！

—これからの目標はなんですか？
コロナに負けず、仕事がんばって、しましよ！やな。

ご寄付 11月〜12月

- | | | |
|-------|----------------------|------------------|
| 11/1 | 藤田工務店 様 | 家具 |
| 11/5 | 竹炭クラブ 様 | お菓子 |
| 11/30 | ㈱山口精機製作所 様 | 不織布フィルターマスク2500枚 |
| 12/9 | 特定非営利活動法人日本セルプセンター 様 | 不織布マスク1200枚 |
| 12/10 | アステック 様 | A4フラットファイル |
| 12/11 | 京都酒造株式会社 様 | 京みやこアルコール製剤66 3本 |
| 12/11 | ㈱楠新聞舗 様 | ジュースセット |
| 12/16 | ㈱ちよかわモーターサービス 様 | コーヒーセット |
| 12/16 | ㈱能勢工務店 様 | カレーセット |
| 12/21 | ㈱木村 様 | お菓子 |
| 12/21 | ウイポップ 様 | みかん |
| 12/23 | ㈱能勢工務店 様 | コーヒーセット |

ご寄付ありがとうございました。

時

令和3年、あけましておめでとうございます。昨年は、皆様に大変お世話になりました。本年もよろしくお願致します。

さて、昨年はどんな年だったかといえば、新型コロナ、コロナ禍の関係でいろいろなことが大きく変わった一年だったかと思えます。社会の変化、生活様式の変化などその他にもさまざまな変化があったかと思えます。

そんな中でも、我が家の変わらない1年の始まりは、雑煮やおせち料理を食べることです。毎年、年末になると数日かけて好きな料理だけ手作りします。栗きんとんや煮しめ、数の子、くわいなど。いかに見栄えよくお重に詰めるかが難しいところですね。

子どものころはあまり好きではなかった正月料理も、大人になった今では1年の始まりになくてはならないものです。縁起をかつぐではないですが、ひとつひとつおめでたい意味やいわれのある料理を食べ、1年健康に笑顔いっぱい過ごしたいものです。

(〇)